Le Télégramme

Questembert. Finances publiques : manifestation devant la trésorerie



Ce lundi matin 14 octobre, l'intersyndicale Finances publiques du Morbihan, Solidaires, CFDT, CGT et FO, a manifesté sa colère face à l'annonce de fermeture de la trésorerie. René Danilet, maire de Pluherlin et vice-président de Questembert communauté, et son adjoint, sont venus soutenir les manifestants.

Les transformations de l'organisation des services des impôts que le gouvernement prépare auront aussi des conséquences dans le secteur de Questembert. Le centre des finances publiques de Questembert, situé boulevard Saint-Pierre, comme toutes les trésoreries du Morbihan, est touché par la « géographie revisitée » du ministre Gérard Darmanin qui applique un « nouveau réseau de proximité ».

Nous sommes contre la fermeture.

Ce lundi matin 14 octobre, l'intersyndicale Finances publiques du Morbihan, Solidaires, CFDT, CGT et FO, a manifesté sa colère devant le bâtiment de la trésorerie. « Nous sommes contre la fermeture », expliquent-ils, mettant en avant une pétition de 600 signatures recueillies, depuis début juillet, pour le maintien de ce service de proximité à la population. À compter de juillet 2020, la fiscalité sera faite dans les bureaux de tabac.

Permanences réduites

« Auparavant, il y avait des permanences régulièrement à Questembert ; elles ont été réduites à seulement une ou deux journées. Il y a beaucoup des gens qui viennent d'ailleurs, comme les gens de La Roche-Bernard, Sulniac ou Noyal Muzillac... On draine plus large... Nous avons une activité vachement plus importante que ce que veut voir notre direction », explique Gaël, agent de la trésorerie à Questembert depuis 2002. « Il y a au moins 20 communes qui viennent à la trésorerie de Questembert. On accueille entre 30 à 50 personnes par jour. C'est un lieu autant d'encaissement que de renseignement », précise-t-il.

« On nous promet la suppression d'emplois durant les trois prochaines années, mais on ne voit pas comment la direction pourra faire pour mettre des agents dans tous les points de contacts », réagit l'intersyndicale.

Tout ce qui fonctionne en France, on le casse.

Présent à la manifestation, René Danilet, maire de Pluherlin et vice-président de Questembert communauté, ne cachait pas son mécontentement. « C'est un service de proximité en moins pour le grand public, mais aussi pour les communes. Je ne me vois pas aller courir à Vannes ». « Tout ce qui fonctionne en France, on le casse », estime-t-il.

L'intersyndicale reçue en mairie

À 14 h, ce lundi, Marie-Annick Martin, maire de Questembert, a reçu l'Intersyndicale pour un échange qui a duré 1 h 15. « Elle nous a bien écoutés et nous lui avons apporté des informations dont elle n'avait pas connaissance sur le public que nous recevons, sur les missions que nous exerçons. Nous avons bien insisté sur le fait que les MSAP (maisons de services au public) ne pourront pas remplacer nos services à la trésorerie. Ce jeudi 17 octobre, à 17 h, le bureau communautaire, en début de sa réunion, recevra, Claude Girault, directeur départemental des finances publiques du Morbihan, pour présenter son projet », indique Christophe de la CGT.